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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 16.01.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Ersatz-Baumpflanzungen in der Brunnenstraße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
In der Brunnenstraße mussten die geschädigten Straßenbäume durch neue Bäume ersetzt
werden. Zwischen der August–Schroeder-Straße und der Münzstraße sind an zwei Standorten
keine Ersatzbäume gepflanzt worden. Angesichts der Tatsache, dass die Straßenbäume in den
Parkstreifen ein wesentliches Gestaltungselement in der Innenstadt sind, ist diese Situation
unbefriedigend.

Frage:
Warum wurden bisher an diesen beiden Standorten keine neuen Ersatzbäume gepflanzt, und
wann wird diese Lücke im Straßenbild geschlossen?

Unterschrift

Gez.
Heike Mertelsmann


